

## **Realizado el Conversatorio sobre el Festival del Cine Venezolano de Mérida en la URBE**

Los representantes del IXX Festival de Cine Venezolano, también conocido como Festival de Cine de Mérida, realizaron un conversatorio en el Salón de Usos Múltiples de la Universidad Privada “Dr. Rafael Beloso Chacín”, el pasado lunes 05 de junio, de 8:30 a.m. a 12 m., dirigido principalmente a fomentar la asistencia de los estudiantes de la mención Audiovisual de la Licenciatura en Comunicación Social en tan importante evento.

En el conversatorio estuvieron presentes de forma presencial, el Prof. Régulo Rincón, docente de la Facultad de Artes de la Universidad del Zulia y miembro de la Junta Directiva del Museo de Arte Contemporáneo del Zulia (MACZUL), y por videconferencia Emilia Chapón, de la Universidad Audiovisual de Venezuela, ambos representantes del festival a nivel nacional.

El programa del conversatorio abarcó temas como la organización de la 19° Edición del Festival, las personalidades homenajeadas, la competencia de la Universidad Audiovisual, así como el Maratón Cine Átomo, con la finalidad de estimular la participación y asistencia de la comunidad urbista en tan importante evento cinematográfico.

### **La URBE dice “presente” en el Festival del Cine Venezolano de Mérida 2023**

Posteriormente, del 09 al 13 de Julio de 2023, se llevó a cabo el IXX Festival de Cine Venezolano en la ciudad de Mérida. En esa oportunidad, la Escuela de Comunicación Social de la URBE se hizo presente con una delegación de seis estudiantes, quienes estuvieron acompañados del docente de Cine de nuestra casa de estudios, Dr. Pável Cendrós, logrando la destacada participación

de diez cortometrajes en el Concurso de la Universidad Audiovisual de Venezuela, en el marco de la realización del Festival de Cine de Mérida 2023.

En representación de la URBE participaron en competencia los cortometrajes “Amalgama tras la luz”, “Brígida”, “Espirales”, “La Bruja”, “No name”, “Purgatoriocus”, “Sacando sonrisas”, “Se llamó Amor”, “Speculo” y “Todo sigue saliendo mal”, además de los estudiantes de la mención Audiovisual María Matheus, Emanuel Parra, Luis Sarmiento, Esteban Serna, Angélica Sulbarán y Sabrina Zaccaria.

Dicha competencia reunió a las instituciones de educación superior que se vinculan directa e indirectamente al quehacer cinematográfico del país. Como requisito destaca que los trabajos presentados debieron haber sido realizados dentro de las cátedras y para la universidad, y no haber sido exhibidos en ediciones anteriores de este festival

Asimismo, en el evento fueron homenajeados grandes artistas de nuestro país como Carlos Cruz-Diez, Oswaldo Vigas, Jesús Soto, los hermanos Luis y Andrés Rodríguez, Asdrúbal Meléndez y Pedro Rincón Gutiérrez.

Adicionalmente, se realizó el Maratón Cine Átomo, una competencia que busca descubrir los nuevos talentos e innovaciones creativas de una generación que ha crecido “con la cámara en las manos”. El Maratón consiste en grabar un corto en plano secuencia que dure un minuto, en las categorías ficción, documental y animación.



